

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data yang telah diuraikan pada bab IV maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Komposisi pekerjaan alumni prodi MPI lulusan tahun 2017-2019 dapat disimpulkan masih ada beberapa pekerjaan alumni MPI yang belum sesuai dengan kompetensinya. Hal ini dikarenakan dalam memilih pekerjaan alumni prodi MPI memiliki pertimbangan-pertimbangan seperti gaji, kesesuaian dengan kompetensi, ingin mendapatkan pengalaman, ingin mendapatkan ilmu, dan mengasah keterampilan. Sehingga pekerjaan responden tersebut berbeda-beda mulai dari guru honorer, staf TU, karyawan, *Weiters*, *Creative Team*, bimba AIUEO, Pramuniaga, kasir, *Marketing* perusahaan swasta, administrasi pendidikan, operator, pengelola data sensus, pengelola data mutu pendidikan, jurnalis dan redaktur. Oleh karena itu di sarankan untuk prodi MPI memberikan tambahan pelatihan-pelatihan atau praktik-praktik, seminar, workshop yang bisa menambah skill mereka sehingga alumninya bisa bekerja sesuai dengan bidang keahliannya.
2. Besarnya gaji yang di peroleh oleh alumni prodi MPI lulusan tahun 2017-2019 sangat bervariasi mulai dari Rp. 100.000 – Rp. 5.000.000. Dari hasil penelitian yang penulis lakukan terhadap 50 orang responden di peroleh kesimpulan dominan gaji pertama yang di peroleh oleh alumni prodi MPI berkisar antara Rp. 100.000 – Rp. 1.000.000.

B. SARAN

1. Untuk alumni disarankan untuk lebih melatih skill yang dimiliki dengan mengikuti pelatihan-pelatihan, seminar, workshop dan sebagainya yang bisa menambah keahlian sesuai dengan bidangnya sehingga pekerjaannya bisa sesuai dengan kompetensinya.
2. Untuk prodi Manajemen Pendidikan Islam sebaiknya prodi MPI melakukan penelitian *tracer study* secara berkala setiap tahunnya agar dapat memperoleh informasi mengenai perkembangan alumni sehingga bisa meningkatkan kualitas lulusan sebelum terjun ke dunia kerja. dan mengetahui informasi mengenai jumlah lulusan yang tamat dengan akurat pada tahun penelitian di lakukan. Selain itu hasil yang di peroleh dari penelitian itu bisa menjadi informasi dan acuan untuk adik-adik tingkat yang masih duduk di bangku kuliah mengenai prospek kerja setelah mereka lulus nanti.
3. Untuk peneliti selanjutnya, hasil penelitian ini bisa dijadikan sebagai referensi dalam penelitian selanjutnya, dan lebih diperdalam lagi analisis di setiap indikator-indokatornya sehingga hasil penelitiannya lebih maksimal.